



Grosser Erfolg für Robotik-Team

Das Robotik-Team «Mindfactory» wurde in Izmir Vize-Weltmeister, dort fand das Open-International-Robotik-Finale der First-Lego-League statt. Die jugendlichen Aargauer stellten sich dem Wettkampf mit 82 anderen Teams aus 40 Ländern. Das Forschungsprojekt zum Thema «Weltall» wurde präsentiert, «Teamwork» gezeigt und «Robot-Design» erklärt. Auf dem Spieltisch konnte beim «Robot-Game» mit dem selbst konstruierten Roboter mit diversen Anbauteilen der zweite Finalplatz erkämpft werden. Dass nach diesen vielen Eindrücken und hartem Wettkampf «Mindfactory» neben dem zweiten Pokal im «Robot-Game» auch noch knapp hinter den Südkoreanern den zweiten Gesamtrang erreichte, sorgte für grosse Freude.

BILD: ZVG

*Rundschau Nord - Nr. 26
S. 6, 27. Juni 2019*